



Dernière minute

La crise entraînée par la Covid-19 a fortement réduit les courants d'échanges extérieurs. En novembre, les importations de produits transformés ont ainsi baissé une nouvelle fois de 150 M€ soit environ 5 %. Sur l'ensemble des 11 premiers mois de 2020, la baisse aura été de 1,2 md €. En parallèle, nos exportations se sont contractées de 2,5 mds € pour les produits transformés. Du côté des produits bruts, les importations se sont accrues de 500 M € en particulier à cause des fruits et légumes et les exportations sont restées au même niveau que l'année dernière. On assiste donc à une chute de l'excédent d'environ 1,6 md € qui provient essentiellement de la diminution de notre excédent sur les boissons qui passe de 12 à 10 mds €. La baisse se partage par moitié entre les vins et les alcools et spiritueux.

[EN SAVOIR PLUS](#)